

上かむらだより

第5号



HPQR コード

長寿祭り4年ぶり開催しました

9月17日(日) 9時30分より、上体育館(旧上小学校体育館)で長寿祭りを、対象参加者75名と来賓6名、自治協関係者の参加で4年ぶりに開催しました。始めに楠本会長より主催者あいさつを行い、その後来賓を代表して4名の方に祝辞をいただきました。演芸では、マジックショーでは「どげなっちゃん?」と不思議に思い・杵築日出警察署員による双城劇団では「被害事故防止啓発の演劇」を面白く解りやすく表現・カラオケでは自慢の喉を披露していただき、オカリナ演奏でも懐かしい曲を清らかな音色で聞かせていただきました。大トリは地元が生んだ人気劇団「けとろく芸喜暖」による、演芸とダンスを披露、ご来場の皆さんを笑いの渦に巻き込み、とても喜んでいただきました。演芸終了後、招待者を代表して、河野正治様より謝辞、そして上地区区長会会長 渡邊博海様の音頭で万歳三唱を行いました。終了後、記念品と折詰弁当をお渡しして閉会しました。ご来場できなかった75歳以上の皆さんにも、各地区公民館長さんより、記念品を届けていただきました。ご協力いただきました皆さん、本当にありがとうございました。





竹田市豊岡分館視察に来られる

9月28日(木) 14時より上村の郷で、竹田市の豊岡分館運営委員会(8名)が視察に来られました。豊岡分館では新しい地域コミュニティづくりを目指しており、先進的な活動・運営をしている上地区住民自治協議会の取り組みをご教授いただきたいとお越しになりました。約2時間の意見交換を行いました。終了後、るるパーク「大分農業文化公園」を見学されて帰路につかれました。



【お知らせ】

「協議会主催 ノルディックポールストレッチ教室」

開催日の変更

10月27日↓10月20日に先生の都合により変更します。

開催場所の変更

ノルディック教室・ヨガ教室は、今後も開催場所を最終月(3月)まで、上地区コミュニティセンターの2階で開催します。